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V^ Commissione Consiliare Permanente 

Polizia Urbana–Annona-Mercati-Fiere-Spettacoli Viaggianti – 

Aziende Municipalizzate-Solidarietà e sicurezza sociale-Problemi degli alloggi 

Circolazione e traffico-Segnaletica stradale-Commercio ed artigianato.   

Verbale n°01 del 24/01/2025 

L’anno Duemilaventicinque (2025) il giorno 24 del mese di gennaio presso l’Aula Consiliare  sita 

nella Piazza D’Aragona e Tagliavia, si riunisce la V^  C.C.P. Verbalizza la Consigliera Viola,  in 

assenza della Segretaria Scaraglino Angela. Giusta convocazione con Prot. Gen. n°3733 del 

22/01/2025 per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno. 

 

1) Completamento del regolamento del mercatino delle pulci, dell’ hobbistica e del 

piccolo antiquariato; 

2) Lettura verbali ; 
          3)   Varie ed eventuali 
 

Alle ore 12.30  in Aula  Consiliare si riunisce la V^ Commissione Consiliare, con i Consiglieri 

Errante Parrino, Catalanotto,Viola, Impallari, Stallone e Di Bella. 

 Il Presidente Impallari constatato il numero legale apre i lavori Consiliari e verbalizza la 

Consigliera più giovane Viola. 

Si passa al primo punto dell’ordine del giorno e il presidente comunica che la segretaria ufficiale 

della commissione, poiché il suo orario di lavoro termina alle 12,30 ed è assente e anche la sua vice 

senza però un giustificato motivo, mettendo in serie difficoltà la Commissione non avendo le stesse 

neanche consegnato i lavori e i verbali passati in consegna. 

Dopo una breve discussione sull’impossibilità di affrontare il primo punto all’ordine del giorno il 

Presidente Impallari si impegna a riportare in commissione il Regolamento sopracitato alla 

prossima Commissione utile. 

Si passa al punto varie ed eventuali e la Consigliera Di Bella chiede di invitare l’Assessore alle 

Politiche sociali Ventimiglia in ordine all’avviso Regionale 23 del 2024 chiamato” occupazione 

Donna” per avere notizie in merito alla riunione svoltasi  il 21 /01/2025 che ha appreso solo tramite 

stampa, nel dettaglio sapere di che progetto si tratta,  gli enti che si sono coinvolti, chi ha 

partecipato e a chi è indirizzato, naturalmente chiede che ruolo ha il nostro comune. 

All’Assessore cchiedere anche su mensa scolastica e ipab Asilo Infranca. 

La Consigliera Viola chiede se è stato contattato il Funzionario per il censimento IACP e il 

Presidente per completare quel ragionamento delle precedenti commissioni riguardante alloggi 

popolari e Zeus Hotel. 

La Commissione chiude i lavori alle ore 13,30 

 

             Il Consigliere                                                                              Il Presidente 

         F.to   Viola Vincenza                                                         F.to Giovanni Impallari 



 


